

## Wechsel zum TSV Großbardorf



vergrößern

### Matthias Menninger wechselt zum TSV Großbardorf

Kegel-Zweitligist TSV Großbardorf hat seinen ersten Neuzugang für die nächste Saison verpflichtet. Matthias Menninger (im Bild) wechselt vom TSV Hollstadt an die Unterhofer Straße. „Mit ihm schließt sich ein leistungsstarker und erfahrener Spieler dem TSV an, der uns schon kurzfristig weiterhelfen kann“, schreibt der Klub auf seiner facebook-Seite. Mit Marco Schmitt und Patrick Ortloff trifft Menninger in Großbardorf auf zwei Spieler, mit denen er schon in Hollstadt gemeinsam gekegelt hat. Menninger kegelte in der abgelaufenen Saison in der Regionalliga Oberfranken/Unterfranken im Saisondurchschnitt 542,13 Holz. Die bisher größten kegelsportlichen Erfolge von Matthias Menninger waren der Aufstieg mit dem TSV Hollstadt 2002 in die Bayernliga und 1992 die deutsche Jugendmeisterschaft mit dem Auswahlteam des SKV Bad Neustadt. dr/Foto: Anand Anders

### Sebastian Dieterich Achtelfinalist bei deutscher Kegel-Meisterschaft

Bei den deutschen Kegelmeisterschaften in der Disziplin Sprint in Lorsch ist Sebastian Dieterich vom SV Hersfeld ins Achtelfinale vorgestoßen. Der Zweite der bayerischen Meisterschaft setzte in der ersten K.-o.-Runde beim 2:0 gegen Martin Würbach (Berlin) mit sensationell starken 239 Holz (143 Volle/96 Abraum) die Bestmarke der Meisterschaft. Im Achtelfinale kam für Dieterich das Aus gegen Titelverteidiger Sebastian Rüger, dem er 0:2 (198:216) unterlag. Neuer deutscher Meister wurde Stefan Seitz vom KV Liedolsheim. dr